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LUGAR: SalOn de Conferencias Junta Local

HORA : 9:30 a,.m.

PRESENTES:

1. Jaime L. Santiago Canet, Ph.D.
2. Frances M:Pomar Diez
3. Fernando L. Cruz Dominicci

A ¯ EdgarR.VázquezColôn
5. Jaime Rivera Torres, CPA, CIA
6. Luayda OrtIz Orsini
7. Dilia I. Rodriguez Besosa
8. Raül A. Borrero Cuello, PPL
9. Kelvin R. Rivera Figueroa

10. Alberto Martinez Rodriguez
11. Carlos Rosado Vega

EXCUSADOS:

1. Juan M. Reyes Ramis, CPA, CFE
2. Ing. Alving Tollinchi Delgado, CEO
3. lng./Lcdo Luis G. Rodriguez Fernández
4. Francisco Irizarry Sotomayor
5. Lcdo Carlos B.. Pagan Rivera, CPA
6. Ing. Sonia LôpezAlvarado, PE, MBA, Ph.D.
7. Fernando J. Rodriguez Quinones
8. Carlos Soto Rosaly
9. Wanda E: MUñoz Valle
10. VIctor Blanco Soto
11. Idelisse Santiago Castro
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12. Prof. Enid Muñiz Sotomayor
13. Arnold Roberto Ramos Bocachica
14. Yansi Acevedo Perez

INVITADOS:

1. Loyda Tarafa Vega
2. Glissette Gonzalez MartInez
3. Hector J. Berdecia Hernández
4. Walter Irizarry RuIz
5. Juan Santiago Capielo

(2c"t\ ASUNTOS

Invocacián

El Sr. Jaime L. Santiago Canet, Presidente de Ia Junta Local ofreció La lnvocaciOn.

Quorum

Se determinó quorum para comenzar La reuniOn.

ConsideraciOn de Acta

I. 11 de diciembre de 2019

Luego de pasar lectura del acta mencionada, Ia Sra. Luayda E. OrtIz Orsini presentó
mociOn para considerar el acta segün circulada. El Sr. Edgar ft Vãzquez Colon,
secundO La mociOn. Se considerO sin objeciOn.

lnforme de Gastos

La Sra. Loyda Tarafa Vega presentO los gastos y obligaciones de los programas de
jOvenes, adultos y desplazados a noviembre del 2020 de los fondos regulares 2020-
2021 y sobrantes 2019-2020. Para el Año Regular en el Programa de JOvenes se
gastaron y obligaron $137,830.34 en Adultos $173,524.69 y Trabajadores
Desplazados $298,901.08. De los fondos sobrantes los gastos y obligaciones en el
Programa de Jóvenes fue de $489,220.05, Adultos $757,287.51 y Desplazados
$891,319.45. Anejo I
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Porcentualmente Jóvenes tiene un gasto de 39%, Adultos 51% y Trabajadores
Desplazados 44%. En comparación con años anteriores debemos estar en un 75%
por lo que tenemos que continuar buscando alternativas para lograr gastar estos
sobrantes. La señora Tarafa Vega concluye que tenemos que seguir enfocados y
buscando alternativas para lograr aumentar Ia participación de participantes para
disminuir el sobrante del presupuesto del año pasado.

Luego de discutir este informe, el señor Santiago Canet solicitó moción para recibirlo
y recomendO comenzar a trabajar un Plan de Acción que pueda discutirse con Ia
nueva Administración, Comerciantes, Cámara de Comercio; entre otros.

El Sr. Fernando L. Cruz Dominicci presentó moción para que se reciba este informe.
La Sra. Frances M. Pomar Diez secundO Ia moción.

Servicios ofrecidos v oersonas atendidas de marzo a did

La Sra. Glissette Gonzalez MartInez discutiO el informe presentado. ExplicO que los
servicios fueron ofrecidos a Ia ciudadanIa de manera remota durante los meses de
marzo a mayo debido a Ia Pandemia del COVlD-19. Para el mes de junio se

/1 reintegraron los servicios en las facilidades atendiendo a los participantes mediante
cita.

IndicO que se firmaron 13 acuerdos con diferentes Patronos. Además informa se

I I reclutaron 12 personas para el area de Construcción, Seguros, Hospicios, Seguridad
y para una CompanIa de ProducciOn de Velas en Estados Unidos.

Mientras que en el Programa de Jóvenes se ofrecieron Tutorlas, EducaciOn
Secundaria, Liderazgo, Mentorla, Concepto Financiero, Vida Universitaria y Cuentas
lTA'S. Para esta actividad participaron 59 In-School y 60 Out-School. Además, 115
Experiencias de Trabajo en Ia Tienda GrandStore, Farmacias Walgreens y el
Polideportivo de Ponce. Para el mes de agosto, el Instituto Socioeconómico
Comunitario (INSEC) impactó 20 participantes en el Programa de CapacitaciOn en el
Empleo. Tamblén informô que se incorporó como Socio al Centro de Gestión Unica,
Job Corps Ramey de Aguadilla. Anejo 2

La Sra. Luayda E. OrtIz Orsini presentO moción para que se reciba este informe. El
Sr. Raül Borrero Cuello secundó Ia moción.
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Próxima reunion

El Sr. Juan Santiago Capielo informó que Ia reunion para el próximo año será el
miércoles, 17 de febrero de 2021 a las 8:30 a.m. Se les estará informando más
adelante si será presencial o virtual.

Otros Asuntos

¯ Prevención y Control de Exposición al COVID -19/Municiplo Autónomo de
Ponce

La Señora Gonzalez MartInez discutió el informe del ALDL para Ia prevenciOn
y control de exposición aI COVID-19 requerido por el Municipio AutOnomo de
Ponce. Anejo3

lnforme de Ejecución Anual 2019-2020

El señor Santiago Capielo presentó el Informe de EjecuciOn Anual 2019-2020
del Area Local de Desarrollo Laboral de Ponce solicitado por el Programa de
Desarrollo Laboral. Anejo 4

¯ Informe de TransiciOn Area Local de Desarrollo Laboral/Ponce (ALDL)
Años Programas 2017-2020 -Anejo 5

El señor Santiago Capielo explicO el informe enviado el 8 de diciembre de
2020 al Gobernador Electo, Lcdo. Pedro Pierluisi Urrutia como parte de los
procesos de transiciOn del Sistema de Desarrollo Laboral de Puerto Rico,
segün solicitado. El mismo incluyO lo siguiente:

o MembresIa Junta Local
o Informe de Gastos Año Programa 2017-2020
o Logros obtenidos del Programa 2017-2020
o Plan de Trabajo 2020-2021
o Asuntos Pendientes (Memorandos de Entendimiento (MOU)

y Acuerdos de Financiamiento de lnfraestructura (AFI) con los Socios
o Resümen de Monitorlas y hallazgos realizadas por el Monitor de Ia

Junta Local
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La Sra. Dilia I. Rodriguez Besosa presentó moción para recibir los informes
antes mencionados. El Sr. Edgar R. Vázquez Colon secunda Ia moción.

. Calendar,o reuniones Junta en Pleno 2021

Se informaron las fechas para las reuniones de Ia Junta en Pleno para el año
2021. Anejo6

. RecertificaciOn Junta Local/Ponce

Se informO que el 8 de octubre de 2020 el PDL solicitO Ia documentaciOn
relacionada a los nombramientos de todos los representantes de Ia Junta Local y
de los diferentes sectores incluyendo los Comités Permanentes. Además, se
entregO el Plan Local el cual fue evalUado y solicitan sea enmendado de acuerdo
a las recomendaciones para poder completar Ia evaluaciOn final. Anejo 7

No habiendo otros asuntos para Ia discusiOn se solicitó mociOn de cierre
para culminar Ia reuniOn a las 11:40 am. El Sr. Jaime Rivera Torres presentó
mociOn de cierre. El señor Vázauez ColOn secundO Ia moción.

Dilia I. RãdrIguez
Secretaria
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